

Ibagué, 20 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1719

## ¡Ibagué Cumplió! Con éxito finalizó el Campeonato Panamericanos de Patinaje

*Nueve mil deportistas en cuatro modalidades disputaron las distintas competencias en los escenarios del Parque Deportivo.*

Una vez más Ibagué fue sede de un certamen internacional, los Campeonatos Panamericanos de Patinaje, que arrojaron un balance positivo por parte de las entidades encargadas de su realización.

Cada una de las delegaciones que desfilaron por el majestuoso Coliseo Mayor del Parque Deportivo y el Patinódromo Mundialista, llegó a la misma conclusión: Ibagué es hoy la Casa del deporte en Colombia.

Cabe destacar que la ministra del deporte, Luz Cristina López, durante los primeros días de competencias destacó la infraestructura de la ciudad y felicitó la gestión de la alcaldesa Johana Aranda por el compromiso y pasión de mantener en óptimas condiciones los escenarios.

*“Estamos muy satisfechos, fue un trabajo en equipo liderado por la World Skate América y la Alcaldía de Ibagué, ahora debemos seguir consolidado una estrategia que ha dado sus resultados”,* dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

En los 49 días de competencias los hoteles, restaurantes, centros comerciales, gremio transportador, entre otros sectores, impulsaron la economía con la llegada de los deportistas, entrenadores, directivos, y comunidad de los 22 países participantes.